



16.06.2015 - 10:16 Uhr

Premier camp d'enfants aha! en Suisse romande - soutien pour les enfants souffrant d'allergies

Berne (ots) -

Le premier camp d'enfants aha! en Romandie aura lieu du 18 au 24 octobre 2015 et est ouvert aux filles et garçons souffrant d'allergies et d'intolérances. Le camp est organisé par aha! Centre d'Allergie Suisse qui développe ainsi son offre en Suisse romande.

Un jeu de postes autour de la maison avec des énigmes à résoudre le matin, une partie de minigolf l'après-midi et un souper de gala le soir dans un habit coloré sorti de la boîte à costumes: dans le camp d'enfants aha!, des enfants de 8 à 12 ans souffrant d'allergies ou d'intolérances font du sport, jouent et s'amuse pendant une semaine de vacances. Grâce à un encadrement spécialisé, ils sont soutenus pour gérer eux-mêmes les limitations dues à leur état de santé. Le camp d'enfants aha! est un grand classique en Suisse alémanique - en automne 2015, un tel camp aura également lieu, pour la première fois, en Suisse romande.

«Avec cette offre unique en son genre en Suisse romande, la fondation aha! Centre d'Allergie Suisse veut étendre aux régions francophones son offre pour personnes souffrant d'allergies, d'asthme, d'eczéma atopique ou d'intolérances alimentaires», explique le directeur d'aha! Centre d'Allergie Suisse Georg Schächli.

Encadrement par des spécialistes francophones

Les enfants seront bien encadrés dans le camp d'enfants aha!, dans la maison «La Moubra», à Crans Montana: des spécialistes francophones en pédagogie, gymnastique, soins et en alimentation assureront l'encadrement des enfants. L'équipe dirigeante connaîtra les antécédents médicaux des enfants, veillera à respecter la médication, soutiendra les enfants ayant de l'eczéma atopique pour les soins quotidiens de leur peau. L'équipe est également formée pour gérer des situations d'urgence en cas d'anaphylaxie. Un cuisinier en diététique tiendra compte de tous les besoins spécifiques des enfants.

Ce premier camp, qui aura lieu du 18 au 24 octobre 2015 à Crans-Montana, est ouvert aux filles et garçons de 8 à 12 ans souffrant d'allergies, d'asthme, d'eczéma atopique ou d'intolérances alimentaires. Le délai d'inscription est fixé au 18 septembre 2015. Des informations complémentaires sont à disposition sur le site www.aha.ch.

Pour plus d'impressions, visitez notre galerie de photos du camp d'enfants établi dans la Suisse allemande (2014) ou le film Camp d'enfants aha!.

Les prestations de la fondation aha! en Suisse romande

aha!infoline:

Conseils téléphoniques personnalisés sur les allergies et l'eczéma atopique, explications sur les tableaux cliniques, les possibilités diagnostiques et thérapeutiques (<http://ots.ch/LsGrn>)

Site internet www.aha.ch:

Informations, thèmes et actualités sur des allergies et intolérances.

Des brochures:

Informations actuelles sur les allergies, la peau et l'asthme à la disposition des personnes souffrant d'allergies et des intéressés (<http://ots.ch/nP31B>)

Formation sur l'eczéma atopique pour parents à Lausanne et Genève:

Cours de formation pour parents, parent monoparental et/ou personne de référence des enfants entre 0 et 7 ans. (<http://ots.ch/U3029>)

Contact:

Sereina de Zordo (Gestion de projets, Services spécialisés)

+41 31 359 90 56, sereina.maibach@aha.ch

Bettina Jakob (communication et médias)+41 31 359 90 45,

bettina.jakob@aha.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000124/100774251> abgerufen werden.